
 

 

平成２４年度 第 1 回 

新居浜市立郷土美術館協議会 

 

 

 １. 日 時        平成２４年 ６月 ２９日（火） １６：００～１７：００ 

 

２．場 所    郷土美術館３階  

 

３. 出席委員     ７名（定員１０名） 

 

４．事務局       ５名                   

 

５．傍聴人数     ０名 

 

６.議題 

 

（１）郷土美術館の運営について 

                     ア 平成２３年度 事業結果報告 

                     イ 平成２４年度 事業経過・取組状況報告 

                     ウ 平成２５年度 事業計画 

 

（２）その他 
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本日は大変お忙しい中ご出席いただきましてありがとうございます。ただ今から平成 2

４年度第 1 回郷土美術館協議会を開催いたします。協議に入る前に、新居浜市審議会等

の公開ということで、委員の皆さんにご承認をお願いいたします。よろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

では公開ということで進めさせて頂きます。会議議事録作成のため録音させていただき

ます。なお、郷土美術館管理規則１７条第２項の規定によりまして、10 人中７人出席

ということで過半数に達しておりますので、この会は成立いたしております。はじめに

教育委員会総括次長兼社会教育課長からご挨拶を申し上げます。 

 

本来なら教育長がご挨拶をさせていただくことでございますけれど、公務と重なってお

りますので、代わりまして私がご挨拶を申し上げます。 

皆様方には、日ごろから郷土美術館の事業にご理解をいただきそれぞれの立場からご支

援ご協力をいただいております。今年度は、スタジオジブリで活躍しております近藤勝

也さんの展覧会を予定しております。新しい総合文化施設も視野にいれまして、次に繋

がるようこれまで以上に事業の充実を考えておりますので、委員議員の皆さまには、忌

憚ないご意見をいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

続きまして、皆さんに自己紹介をお願いいたします。 

 

（それぞれ自己紹介） 

 

ここからは日野会長に議事進行をお願いいたします。 

 

ではただいまから、本日の議題に移らせていただきます。まず郷土美術館の運営につい

て、平成 23 年度事業結果を事務局からご説明お願いします。 

 

（平成 23 年度事業結果を報告） 

皆さん何かご意見、ご質問はありますか。 

 

（なし） 

 

入館者数が 5，214 人も増えたことはありがたいですね。 

他に委員の皆さんご意見ありあますか。 

 

（なし） 
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それでは平成 2４年度 事業取組状況をお願いします。 

 

（平成２４年事業取組状況説明） 

 

ありがとうございました。ご質問等ありませんか。 

 

松山の県美術館でもジブリの展覧会がありましたが、ただ平面作品を展示するだけでな

く、立体の展示物を用意して、作品の世界が感じられる工夫がありました。今回の特別

展でも、そういう空間があったらいいなと思いました。 

 

いままでの企画展のレイアウトとは違った導線で、楽しんでいただけるような展示を考

えております。 

 

空間をうまく利用した面白い展示が見えそうですね。県美術館の展示は私も拝見しまし

たが、入口に、ジブリの物語を再現した空間があり、子どもたちがたくさん集まって大

変な状況でした。今回も子どもたちがたくさんきていただけると期待しています。 

 

夏休み中の開催でもありますので、入場者が多くなり混乱をきたす可能性もありますの

で、監視や駐車場の整理など、美術館ボランティアや高等学校の生徒さんにもご協力頂

けるよう準備をすすめています。 

 

３０～４０代の人たちはかなり来るとおもいます。子どもより、大人の方が楽しみにし

ていると思いますよ。 

 

私たち世代の、５０～６０代も楽しみにしています。 

「となりのトトロ」は、ちょうど私たちの世代が小さいときの時代の風景だったので、

とても共感できる作品でした。 

 

ポニョは孫が歌っていました。子どもは本当に好きですよね。 

 

じゃあ三世代いけますね。 

 

大成功な感じがしますね。他に何か質問ありませんか。 

 

ワークショップは、定員に入れなかった子どもたちの見学はできるんですか。 

 

子どもさんだけでなく一般の方も見学できるようになっております。 

 

では、企画展西原元展の説明をお願いします。 
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（西原元展の説明） 

 

抽象絵画ですね。展示作品は大作が中心でしょうか？作品は十分にあるんですか？住友

化学にも確か作品が飾られてますね。 

 

展示作品は大作が中心です。点数も十分にあります。展示は４０点ほどで考えています。 

 

何か質問ご意見ありませんか。 

 

（なし） 

 

では、平成２５年度事業計画についてお願いします。 

 

（平成２５年度事業計画について説明） 

 

ありがとうございます。新居浜市出身の写真家白岡順氏の作品展ですね。会場はいつも

通りですか？ 

 

会場はいつも通り、１階で考えています。 

 

この方はよく知っています。アメリカやヨーロッパでは有名ですよね。 

 

私も白岡順氏は存じ上げています。本当に一度見てみたいですね。 

 

何か質問ご意見ありませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、本日の意見を参考に職員の皆さんには、がんばってもらいたいとおもいます。

委員の皆さまは、お暑いところご出席ありがとうございました。以上をもちまして、平

成 24 年度第 1 回 新居浜市立郷土美術館協議会を閉会させていただきます。本日はお

忙しい中ありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

 


